



Covid-19: Kontaktdatenerfassung in der Destination Engelberg

Der Bundesrat hat am 14. April 2021 beschlossen, den Lockdown für die Aussengastronomie unter strengen Auflagen aufzuheben. Die elektronische Kontaktdatenerfassung ist dabei sehr wichtig für die Eindämmung der Pandemie und wird vom Bund und Kantonen gefordert. Engelberg verfügt bereits seit Anfang Dezember 2020 über eine destinationsübergreifende Tracing Lösung und leistet damit einen sehr wichtigen Beitrag für die Erhebung der Kontaktdaten. Die Tracing Lösung ist einfach in der Handhabung und erfüllt alle Vorgaben des Datenschutzes. Im Falle eines positiven Befunds ermöglicht die Lösung einen einfachen und schnellen Erstkontakt mit den Betroffenen.

Registrieren Sie sich noch heute über <https://tmt.bz/2E92SC> oder mittels untenstehendem QR-Code, damit Sie sich unbeschwert in der ganzen Destination bewegen können. Die Lösung erkennen Sie sofort am einheitlichen Erscheinungsbild.

Personen, die über kein internetfähiges Mobiltelefon verfügen, können während der Schalteröffnungszeiten bei der Gemeindekanzlei Engelberg oder bei der Tourist Information eine Karte mit einem persönlichen QR-Code kostenlos beziehen. Bitte bringen Sie einen gültigen Ausweis mit.



Registrierung



SMS-Code: 2E92SC

<https://tmt.bz/2E92SC>

- Bitte QR-Code scannen und einchecken.
- Oder SMS-Code an +41 79 807 22 71 via SMS/Whatsapp senden.